

# UNIÓN UGETISTA

#### Las trabajadoras de la Limpieza y Ayuda a Domicilio se concentran en Albacete



Un centenar de delegadas (y algunos delegados) de UGT y CCOO en las empresas de la Limpieza y de la Ayuda a Domicilio de la provincia de Albacete se han concentrado ante las puertas de la Federación de Empresarios de Albacete (FEDA) para reclamar a las patronales que negocian su convenio colectivo, la estatal ASPEL y la provincial APLA, que vuelvan "cuanto antes y con una propuesta digna" a la mesa de negociación, rota desde el pasado mes de junio.

"Después de siete reuniones, nos ofrecieron una subida salarial irrisoria, apenas el 1%, cuando aquí en Albacete la subida media de los convenios firmados está entre el 10 y el 12% en tres años", han denunciado el secretario general de UGT Albacete, Francisco Javier González, y Gloria Lozoya, responsable de CCOO-Hábitat en Albacete junto con la secretaria general de CCOO Albacete.

Los dos sindicatos han recalcado que no aceptable que las patronales que negocian este convenio, la estatal SPEL y la provincial APLA, "condenen a quedar por detrás de los demás y a seguir perdiendo poder adquisitivo", a todo un sector "en el que el 90% son mujeres; que ya está de por sí precarizado, con bajos salarios, con contratos la mayoría a jornada parcial". Leer más...





#### Conoce a los galardonados con los premios "Virginia González Polo" de UGT Albacete

Virginia González Polo, fue una dirigente política y feminista española. Socialista y miembro de la Unión General de Trabajadores desde 1899. Además, se convirtió en la primera dirigente de un sindicato en España, y una de las pioneras en la lucha por los derechos de las mujeres.

Por tercer año consecutivo, UGT Albacete organiza estos premios para agradecer y visibilizar el trabajo de personas, asociaciones, y colectivos que han luchado duro para mejorar las condiciones de los trabajadores y trabajadoras y por lograr la igualdad real y efectiva.

En esta III edición de los premios, los galardones han recaído en:

**Almudena Fontecha:** Fue proclamada secretaria general de UGT CLM en el I Congreso regional celebrado en 1.994. Convirtiéndose así en la primera mujer. <u>Leer más...</u>







#### Las contrataciones realizadas a través de ETT suben un 17,3 % en Castilla-La Mancha

Según las últimas estadísticas del Ministerio de Trabajo y Economía Social relativas a los seis primeros meses de 2024 recogidas por UGT CLM. En este periodo las empresas de trabajo temporal pusieron a disposición de sus empresas clientes un total de 70.038 contratos, un 17,3% más que en el mismo periodo de 2023.

De esos 70.038, 39.026 han sido contratos por circunstancias de la producción, 27.147 fijos-discontinuos, y 2.393 por sustitución, formación y aprendizaje.

Por provincias, Guadalajara es la que más contratos a través de ETT registra con un total de 24.436 debido fundamentalmente a la logística, seguida de Toledo con 24.116 contratos, Albacete con 9.856, Cuenca con un total de 6.076, y por último Ciudad Real que registra 5.554 contratos a través de empresa de trabajo temporal de enero a junio de 2024. al y como explica la responsable de empleo de UGT CLM, Isabel Carrascosa, el verano es un momento de mucha actividad para las ETTs y re-



cuerda que los trabajadores por ETT se rigen por el mismo convenio colectivo que el resto de la plantilla de la empresa usuaria, de tal forma que tienen derecho a las mismas condiciones esenciales (remuneración, duración de la jornada, horas extraordinarias, periodos de descanso, vacaciones, trabajo nocturno, días festivos...). Tienen también la misma protección en materia de seguridad y salud, protección a las mujeres embarazadas, igualdad de trato y no discriminación; derecho a la utilización de los servicios de transporte, comedor, guardería y otros servicios comunes e instalaciones colectivas; y a indemnización. Leer más...









### UGT gana las elecciones en la empresa de telecomunicaciones Avatel de Torrijos



UGT FeSMC ha ganado las elecciones sindicales celebradas en la empresa operadora de telecomunicaciones Avatel en Torrijos.

El sindicato agradece tanto el apoyo recibido por parte de la plantilla como la labor desarrollada por los delegados y delegadas, siempre volcados en la mejora de las condiciones laborales y la defensa de sus compañeros y compañeras.

Para el sindicato la lucha por la mejora de las condi

ciones en los centros de trabajo de todos y todas es una prioridad.

UGT acoge con responsabilidad el mandato que le envía la plantilla y recalca su compromiso a seguir trabajando por todos los trabajadores y trabajadoras.

"Entre nuestros objetivos, se encuentra obtener el mejor acuerdo para todas las cuestiones que se incluyen en nuestro convenio".







Cuarto trimestre 2023

### **AYUDAS AL EMPLEO**

Actualizada a 1 septiembre de 2023







# PRESTACIONES Y SUBSIDIOS







### CONTRATOS









Primer trimestre 2024

## AYUDAS A PERSONAS EMPRENDEDORAS





PARA AFILIADOS Y AFILIADAS

2024



# UGT Castilla-La Mancha

### Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

- -Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.
- -Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.
- -Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.
- -Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.
- .Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.
- -y mucho más...



Para android:



Para IOS:



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



**◆ PRESÉNTATE AQUÍ** 

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS

